



Diálogo franco y fluido entre las Mesas Directivas de las Cámaras del Congreso de la Unión

Este día se llevó a cabo una reunión poco usual pero significativa entre las Mesas Directivas de ambas Cámaras del Congreso de la Unión, presididas por el diputado Santiago Creel Miranda y el senador Alejandro Armenta Mier.

Durante la sesión con el presidente del Senado de la República, en todo momento estuvo presente el diálogo franco y fluido.

La reunión, en la que también participaron diputados y senadores, tuvo el objetivo de afinar los detalles del formato de la sesión de Congreso General en la que inició el periodo de sesiones del segundo año de la LXV Legislatura.

<https://www.mipuntodevista.com.mx/dialogo-franco-y-fluido-entre-las-mesas-directivas-de-las-camaras-del-congreso-de-la-union/>